

Ressort: Entertainment

Sylvester Stallone malt gegen die Trauer um seinen verstorbenen Sohn

Los Angeles, 26.11.2012, 18:16 Uhr

GDN - Hollywood-Star Sylvester Stallone hat sich der Malerei zugewandt, um über den Tod seines im Juli verstorbenen Sohnes hinweg zu kommen. Das erzählte der Schauspieler dem britischen "Hello!"-Magazin.

Seine Bilder seien zwar nicht allzu fröhlich, so Stallone, doch die Malerei empfinde er als "sehr therapeutisch". Der 66-jährige Schauspieler musste jedoch gestehen, dass ihn die Trauer an manchen Tagen dennoch überwältige und er akzeptieren müsse, was geschehen ist. Er fügt hinzu: "Man ist in einem Zustand, in dem man denkt: `Es ist schrecklich.` Dann begreift man, dass nicht viel daran zu ändern ist und man sich selbst vergeben kann. Es ist einfach eine andauernde Sache und ich glaube nicht, dass das jemals endet." Stallones Sohn Sage - das Kind aus seiner ersten Ehe mit Sasha Czack - war im Sommer im Alter von 36 Jahren aufgrund von Herzversagen gestorben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-3070/sylvester-stallone-malt-gegen-die-trauer-um-seinen-verstorbenen-sohn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com